

8.20広島八木災害報告(第249報)

2024.1.11

新しい年になりました。2024(令和6年)年です。

新年早々に我が国は、大騒動になりました。一つは石川大地震、一つは羽田空港事故です。石川県の皆様方は、寒い中、大変な思いをされていると思います。広島県からも、災害派遣医療班が発派しておられます。なるべく早く、普通の生活に戻られるようにお祈りします。

1月6日、安佐医師会の新年互礼会が市内でありました。その前の1時間、恒例の講演会を開きました。今年は上智大学の島藺進先生にお出で頂きました。テーマは「グリーンケアと戦後日本—この世界の片隅から」

新年に相応しいご講演でした。その後、被災者のことを思い、密やかに新年互礼会を開きました。

1月7日、私が顧問をしている広島県バレーボール協会の主催による、JTサンダース対パナソニックの試合の観戦に県立体育館に行きました。プロスポーツとして目を見張るような動きで楽しく観戦しました。

1月8日、地元の地域の新年互礼会があり出席しました。近所の人たちと新年の挨拶をし、被災者への方々の幸せを祈りました。

今年も正月からいろいろなことが起きています。何か大きな事件が起きなければ良いかと心配しています。

今年が平穏無事な一年である様に祈るばかりですー。

2024.1.11.11時
桑原医院桑原正彦